

# Santa María: vecino murió calcinado tras incendiarse su casa

## Fue hallado entre los escombros

Un trágico incendio estructural registrado la madrugada de este jueves 10 de julio en la comuna de Santa María, dejó como saldo la muerte de un hombre cuyo cuerpo fue hallado calcinado al interior de su vivienda.

El siniestro ocurrió alrededor de la 1:20 horas en una propiedad ubicada en el camino Tocornal, sector Las Cadenas, pasado el acceso a Villa Esperanza, en la ruta que une las provincias de San Felipe y Los Andes.

Hasta el lugar acudieron voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Santa María, quienes al llegar encontraron el inmueble comple-

tamente envuelto en llamas. Ante la magnitud del fuego y el riesgo de propagación, se solicitó apoyo a unidades de San Felipe, San Esteban y Los Andes-Calle Larga, logrando contener el avance hacia viviendas colindantes.

Una vez controlado el incendio, personal de Bomberos realizó la remoción de escombros y halló el cuerpo sin vida del propietario de la vivienda en el sector del baño. Según información preliminar, se trataría de un hombre de 59 años, cuya identidad será confirmada durante esta jornada.

De manera extraoficial, se ha indicado que el fuego podría haberse originado en el sector de la chimenea. No obstante, la causa y el punto de inicio serán establecidos por el Departamento de Investigación de Incendios de

Bomberos.

Carabineros de Santa María concurrió al sitio del suceso y realizó las primeras diligencias, dando aviso al fiscal de turno. Por instrucción del Ministerio Público, durante la mañana se harán presentes en el lugar peritos de la Brigada de Homicidios de la PDI de Los Andes y del Laboratorio de Criminalística (LACRIM) de Valparaíso, para desarrollar los peritajes correspondientes.

Una vez concluidas las pericias, el cuerpo será retirado por personal del Servicio Médico Legal de San Felipe.

Debido al operativo de emergencia, la empresa Chilquinta suspendió temporalmente el suministro eléctrico en el sector para resguardar la seguridad de los voluntarios, restableciendo el servicio a las 3:03 horas, según informó la compañía.

Hasta el lugar también llegó el alcalde de Santa María, Claudio Zurita, quien expresó su consternación por la tragedia, lamentando profundamente el fallecimiento del vecino, a quien conocía personalmente.



Las llamas se habrían originado en el sector de la chimenea.